



MACARENA PÉREZ

**CEREMONIA.**— Ayer se realizó una misa en la tumba del padre san Alberto Hurtado.

### **POR EL LEGADO DE SAN ALBERTO HURTADO:**

## **Celebran 30 años del Día de la Solidaridad en Chile**

Ayer se conmemoraron 30 años desde la promulgación del Día de la Solidaridad en Chile, fijado el 18 de agosto en homenaje y reconocimiento al legado de San Alberto Hurtado. La fecha recuerda la muerte del santo chileno.

Por la mañana, el ministro de la Segpres, Álvaro Elizalde; el presidente del Senado, José García Ruminot y la alcaldesa de Santiago, Irací Hassler, asistieron a dejar un ramo de aroma en la tumba del fundador de Hogar de Cristo. Al mediodía, la Fundación Padre Hurtado realizó una misa.

María Paz Vega, directora ejecutiva de la fundación, hizo un llamado "a cambiar la mirada hacia una cultura del encuentro, siempre buscando los acuerdos comunes y el verdadero sentido social del que tanto nos habló el padre Hurtado".

En otras regiones también se realizaron actividades conmemorativas.